

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY SERVING HUMANITY

～人類に奉仕するロータリー～

2016-2017年度 国際ロータリー会長 ジョンF. ジャーム



2016-2017年度

会長:高木一平 幹事: 柏木博喜 クラブ会報委員長:加藤智弘

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2016 December 7

■ 2016～2017年度方針
ロータリー 清く 正しく 面白く

NO.21

例会報告

●第2154回例会 平成28年12月7日(水) 晴

●12月は疾病予防と治療月間

●年末会員家族懇親会

17:30～ ウェスティンナゴヤキャッスル

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 104 (97) 名中 出席73名

出席率75.26%

●ビジター紹介

(ウェスティンナゴヤキャッスルへのビジター受付)

稲垣 宏高君(津島RC) 外64名

●ゲスト紹介

・米山奨学生 朴 恩眞さん

・元米山奨学生 ダオ・トリン・チン・ニャン君

●ニコボックス

「年末会員家族懇親会です。楽しい時間を過ごしましょう!!」

長谷川通雄君、上野山 進君、高木一平君

安井隆豊君、平木聖三君、槇野智之君

野崎敏夫君、南 喜幸君、宮下幸二郎君

千住憲夫君、林 邦司君、片桐寛治君

山田和弘君、服部 滋君、桑山卓也君

安井信之君、今村孝治君、増田靖憲君

小林利之君、服部雅紀君、宮田玄知君

久保哲政君、佐橋嘉彦君、加藤智弘君

加藤寿彦君、佐藤公俊君、中条忠直君

小池康資君、田中知克君、黒田史郎君

花橋日出夫君、加治佐健二君、足立吉正君

亀井敏勝君、小南速雄君、吉田正道君

武藤 博君、加藤一郎君、稲川 久君

浅野 洋君、内間三好君、上村晋也君

小松佳史君、丸山弘昭君、亀谷喜敬君

山本秀樹君、夏目 稔君、松原忠久君

「親睦活動委員会、会員とその家族のキズナ和太鼓楽しんで下さい。」 本多國泰君

「当クラブにてH22年に米山奨学生として、大変お世話になりましたニャン君です。本日の家族会に参加させて頂きました。あれから、はや7年です。愛知学院大学大学院 文学研究科 宗教学科 仏教学専攻の修

士課程(2年)博士課程(3年)を経て現在研究員3年生です。来年のH29年の夏ごろには博士論文を提出する予定です。皆様のご支援により、今日まで歩んできてことができました。ありがとうございました。感謝申し上げます。」 小栗正章君

本日のニコボックス 3件 100,000円

累計 87件 749,000円

柏木博喜幹事報告

▽当クラブ行事予定

・12月14日(水) 卓話終了後、年次総会を開催致します。

・12月21日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

・12月28日(水) 規定休日のため、休会です。

高木一平会長挨拶

今日は年末家族懇親会に会員、家族の皆様、沢山お越しいただき、ありがとうございます。今年度、我がクラブは「ロータリー 清く 正しく 面白く」という年度方針を打ち出しました。その中で「面白く」というキーワードについては会員とそれぞれのご家族間の親睦を深めることを目標にして来ました。

今夜はその「面白く」のために会員と子供さん、お孫さん達に参加していただく和太鼓のパフォーマンスを企画しました。本多親睦委員長のご発案です。本多さん、親睦の皆さん、ご参加いただく皆様、誠にありがとうございます。

さて今夜は子供さんも多く来ていただいていますので、「読書は人を作る」という話をします。特に幼い時に深い感動を憶える読書体験をすると、その後の人生はととても豊かになります。私の経験を二つお話しします。

一つめは小学校時代に読んだビクトル・ユゴーの「レミゼラブル」の子供版でした。主人公のジャン・バルジャンは牢を出た後、ある教会に入りますが、そこで出逢ったミリエル司教から暖かくもてなされたにもかかわらず、銀の食器を盗んで逃亡します。捕まって司教の前に引き据えられると、なんと司教は「これは昨夜あなたにあげた物だ。よければこの銀の燭台も持って行きなさい」と言うのです。

名古屋和合ロータリークラブ年末家族会プログラム

平成 28 年 12 月 7 日(水) ウェスティンナゴヤキャッスル

5:00	(開場) 登録・受付開始 ~ウェルカムドリンク~	
5:30	(開会) 一例 会一	(司会) 榎野会場運営委員長 高木会長
	「君が代」	
	ロータリーソング「奉仕の理想」	ソングリーダー
	会長挨拶	高木会長
	各委員会報告	各委員会
	歳末助け合い募金C B Cへ贈呈	社会奉仕委員会
	幹事報告	柏木 博喜幹事
	(閉会) 点鐘	高木会長
5:45	(開演) 年末会員家族懇親会 開演挨拶	(司会) 本多親睦活動委員長
	ゲスト紹介	
6:15	乾杯	歴代会長
	ディナータイム	
7:00	ショータイム	転輪太鼓プロ集団演奏
8:15	(閉会) 閉会挨拶	稲川副会長
	集合写真	



この下りを読んで幼い私は非常に驚きました。第一、悪い人を罰しないのは良くないし、しかも司教は嘘をついています。自らの薄っぺらな善悪の判断が通用しない展開に大変混乱しました。しかしなぜかとても心が温かくなりました。バルジャンは司教のこの言葉をきっかけに「清く正しい」人間へと更生していくのです。今もこの場面を思い浮かべると涙が出ます。

もう一つの体験はオスカー・ワイルドの童話「幸福の王子」です。ある国に若くして死んだ王子の像が立っていました。目にはサファイア、腰剣にはルビーが輝き、体は金箔、心臓は鉛です。像には王子の魂が宿り、常に貧しい人々を見て心を痛めていました。たまたま側に来たツバメは王子に頼まれ、ルビーを病気の子供がいる貧しい母親に、サファイアを飢えた若い劇作家とマッチ売りの少女のもとに運びます。王子は眼が見えなくなってもさらに他の不幸な人々に体の金箔を与えました。冬が訪れ、王子はみすばらしい姿になり、南へ渡り損ねたツバメも弱っていきます。死を悟ったツバメは最後の力で王子にキスをして力尽き、王子の鉛の心臓は音を立て二つに割れました。なんの説明も要らない、誠に気高い利他の物語です。

皆様も子供さんやお孫さんにはとびきりの良書を与えていただき、魂の震えるような経験をさせてあげてくだ

さい。そうすれば必ず「清く正しい」人間になりますから。

後は懇親会で「面白く」弾けてください。

●12月度誕生日祝福

会 員	ご 夫 人
今井明雄 君(12月3日)	亀井敏勝 夫人(12月10日)
坪井和義 君(12月5日)	小栗正章 夫人(12月14日)
梶田浩太郎 君(12月13日)	稲川 久 夫人(12月18日)
石川雅道 君(12月15日)	相羽繁生 夫人(12月20日)
山本文彦 君(12月22日)	服部 滋 夫人(12月27日)
福田哲三 君(12月29日)	柏木博喜 夫人(12月30日)
加藤重和 君(12月30日)	

例会	月日	今後の予定
第2155回	12. 14	JST未来塾 塾長 西 智彦氏 「ミラクルを呼ぶ人材育成法」
第2156回	12. 21	会員 福田 哲三君 「フィリピンの疾病予防と治療月間に因んで」
	12. 28 1. 4	規定休日 休会 (例会はございません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。